

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMILIHAN
LOKASI TERHADAP KESUKSESAN USAHA JASA
(STUDI PADA USAHA JASA MIKRO-KECIL DI SEKITAR KAMPUS
UNAND LIMAU MANIS TAHUN 2018)**

SKRIPSI

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memenuhi Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**



PROGRAM STUDI S1 EKOMI PEMBANGUNAN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018

	No Alumni Universitas	RIJA KURNIA PUTRA	No Alumni Fakultas
	BIODATA		
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Batusangkar, 28 Januari 1995 b). Nama Orang Tua: Elyusri, SE dan Nuraini c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan: IlmuEkonomi e). No. BP: 1310511031 f). Tanggal Lulus: 12 Juli 2018 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 5 Tahun 1 bulan j). Alamat Orang Tua: Batusangkar,Nagari Lima Kuam, Kec.Lima Kaum, Kab. Tanah Datar.</p>			
<p>Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pemilihan Lokasi Terhadap Kesuksesan Usaha Jasa (Studi Pada Usaha Jasa Sekitran Kampus Unand Limau Manis) Skripsi S1 oleh: Rija Kurnia Putra Pembimbing: Purwasutrisno, SE, MS</p>			
<p>ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pemilihan lokasi terhadap kesuksesan usaha pada usaha jasa mikro kecil disekitar kampus Unand Limau Manis. Metode analisis yang digunakan yaitu Analisis Regresi Linear Berganda, sumber data yang diperoleh langsung dari lapangan, yakni melalui observasi langsung, wawancara, dan dengan memberikan kuesioner. Variabel dependen pada penelitian ini adalah kesuksesan usaha dan variabel independen adalah kedekatan dengan infrastruktur, lingkungan bisnis, biaya lokasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kedekatan dengan infrastruktur, lingkungan bisnis, dan biaya lokasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesuksesan usaha, variabel independen secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan terhadap variabel dependen. Dari ketiga variabel independen biaya lokasi merupakan variabel yang memiliki pengaruh paling besar dibandingkan kedua variabel yang lainnya.</p> <p>Kata kunci : Pemilihan lokasi, Kesuksesan usaha, Usaha jasa mikro kecil</p>			
<p>Skripsi ini telah di pertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 12 Juli 2018. Abstrak disetujui oleh:</p>			
Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 
Nama Terang	Purwasutrisno, SE, MS	Drs. H. Masrizal, M. Soc. S. D.	Dra. Wahyuni Eloisa Marinda, ME
Mengetahui :			
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: <u>Endrizal Ridwan, SE, M. Ec, Ph.D</u>			
NIP. 197209271998021001 			
Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :			
		PetugasFakultas / Universitas	
No AlumniFakultas	Nama:	Tandatangan:	
No Alumni Universitas	Nama:	Tandatangan:	